

VIDAM COLABORA CON LA FUNDACIÓN ECUADOR IGUALITARIO: DIGNIDAD EN LA VEJEZ

Por: VIDAM. 09/10/2021

El pasado 7 de octubre 2021, fuimos invitadas a dar una plática sobre la dignidad en relación con las personas adultas mayores. La Fundación Ecuador Igualitario es una Asociación Civil dedicada a velar por los intereses de la mujer de cualquier edad, y ha estado organizando estas pláticas para difundir los Derechos Humanos de la personas, específicamente de la mujer. Asistieron a esta ponencia virtual unas 70 personas de varias partes del continente. Sin más comentarios, aquí está la transmisión:

[PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL](#)

Fecha de creación

2021/10/09